CATR/ACRT Awards 2013: Call for Nominations
(2013 Awards Committee: Kim Solga [chair]; Roberta Barker; Susan Bennett; Nicholas Hanson) 
The CATR/ACRT conference awards were established in 2010 to support travel expenses for emerging scholars, theatre practitioners, and independent or underemployed scholars presenting at the CATR/ACRT annual meeting. (Please note that CATR defines an "emerging scholar" as a graduate student or someone who has been out of graduate school for less than 5 years.) The four awards are valued at $500 each, and this year will be announced and awarded in advance of the conference.
We invite nominations focused around the award scheme's target areas of:
- INTERCULTURAL theatre and performance;
- INTERNATIONAL theatre and performance (including Canadian theatre and performance in an international context);
- THEATRE PRACTICE and performance, including community or applied theatre and performance;
- theatre, drama, and performance IN FRENCH.
Eligible candidates will be members in good standing of CATR/ACRT, and will have already had their work accepted for presentation in open panels, curated panels, seminars, or praxis sessions at the 2013 annual conference. Nominations can come from the candidate him/herself OR from his/her panel curator, seminar or session leader.
Nominations should include a brief covering note indicating the candidate's eligibility and stating the specific area in which the nomination is made, as well as an 8-10 page paper (double spaced) representing the bulk of the material the candidate will present at this year's conference. This paper will necessarily not represent the candidate's final work for presentation, but it should give the committee a strong indication of what the final product will look like. In the case of praxis session candidates, the committee will accept the equivalent of ten pages of creative work.
Nominations are due 15 April 2013; they should be sent via email to Kim Solga (k.solga@qmul.ac.uk). Award winners will be announced in early May.
***
Prix d’excellence de l’ACRT/CATR 2013 : mise en candidature
(Comité de sélection 2013 : Kim Solga (présidente), Roberta Barker, Susan Bennett et Nicholas Hanson)

Les prix d’excellence du colloque de l’ACRT/CATR sont décernés depuis 2010 afin de contribuer aux dépenses de voyage des chercheurs émergents et praticiens ainsi qu’aux chercheurs indépendants ou sans emploi qui présentent une communication lors du colloque annuel. (Notez que l’ACRT définit le terme « chercheur émergent » comme une personne étudiant à la maîtrise ou au doctorat ou ayant obtenu son diplôme dans les cinq dernières années.) Les cinq prix ont une valeur approximative de 500 $ chacun ; cette année, les récipiendaires seront annoncés avant la tenue du colloque.
Nous sollicitons des candidatures dans les champs suivants :
- Théâtre et performance INTERCULTURELS 
- Théâtre et performance INTERNATIONAUX (il peut s’agir de théâtre et de performance canadiens dans un contexte international) 
- PRATIQUE et performance (il peut s’agir de théâtre et de performance communautaires ou de théâtre appliqué)
- Théâtre, dramaturgie et performance EN FRANÇAIS
Pour être admissibles, les candidats doivent être membres en règle de l’Association et avoir reçu confirmation de leur participation à l’un des volets du colloque de 2013, soit les communications libres, les séances thématiques, les séminaires ou les ateliers de praxis. Les mises en candidature peuvent provenir des candidats eux-mêmes ou de la personne responsable de la séance, du séminaire ou de l’atelier auxquels ils participent.
Les soumissions doivent présenter un survol de l’admissibilité des candidats et du champ de spécialité dans lequel ils s’inscrivent. Elles doivent aussi comprendre un texte de 8 à 10 pages (à double interligne) présentant l’essentiel de la communication prévue pour le colloque. Il ne s’agira pas, bien entendu, de la version finale de la communication, mais le texte doit pouvoir donner au comité une idée claire et précise de la contribution. Dans le cas des ateliers de praxis, le comité acceptera l’équivalent de 10 pages de création.
Les candidatures seront acceptées jusqu’au 15 avril 2013 et doivent être envoyées par courriel à Kim Solga (k.solga@qmul.ac.uk). Les lauréats seront annoncés au début du mois de mai.

[bookmark: _GoBack]
